

berfikir irrasional (jahat) sehingga individu akan menjadi lebih produktif dalam kehidupannya³. Menurut *Ws. Winkel* dalam bukunya *Bimbingan dan Konseling di Institusi Pendidikan* mengatakan bahwa terapi rasional emotif behaviour adalah corak konseling yang menekankan kebersamaan dan interaksi antara berfikir dengan akal sehat (*Rational Thinking*), berperasaan (*Emoting*), dan berperilaku (*Acting*), sekaligus menekankan bahwa suatu perubahan yang mendalam dalam cara berfikir dan berperasaan dapat mengakibatkan perubahan yang berarti dalam cara berperasaan dan berperilaku⁴. Menurut *Gerald Corey* dalam bukunya *Teori dan Praktik Konseling dan Psikoterapi*, terapi rasional emotif behaviour adalah pemecahan masalah yang menitikberatkan pada aspek berfikir, menilai, memutuskan, direktif tanpa lebih banyak berurusan dengan dimensi dimensi pikiran ketimbang dengan dimensi dimensi perasaan⁵. Sedangkan menurut *Singgih D Gunarsah* mengungkapkan bahwa terapi Rasional Emotif behaviour adalah suatu teknik pendekatan yang berusaha memperbaiki pola pikirnya yang irrasional. Jadi disini terapi dilihat sebagai usaha untuk mendidik kembali (*reeducation*), jadi terapis bertindak sebagai pendidik dengan antara lain memberi tugas yang harus dilakukan klien serta memberikan terapi untuk memperkuat proses berfikirnya⁶.

Dari beberapa pengertian di atas, penulis dapat menyimpulkan bahwa terapi Rasional Emotif Behaviour merupakan terapi yang berusaha menghilangkan cara berfikir klien yang tidak logis dan irrasional serta menggantinya dengan sesuatu yang logis dan rasional dengan cara mengkonfrontasikan klien dengan keyakinan keyakinan irrasionalnya serta menyerang, menentang, mempertanyakan dan membahas keyakinan keyakinan yang irrasional sehingga klien akan menjadi efektif dan bahagia.

³Latipun, *Psikologi Konseling*, (Malang: UMM Press, 2005), h. 201

⁴WS. Winkel, *Bimbingan dan Konseling di Institusi Pendidikan*, (Semarang: Satya Wacana, 2008), h. 364

⁵Gerald Corey, *Teori dan Praktik Konseling dan Psikoterapi*, (Bandung: Refika Aditama, 2009), h. 102

⁶Singgih D Gunarsah. *Konseling dan Psikoterapi*, (Jakarta: BPK Gunung Mulya, 2000), h. 236

Itulah akhirnya muncul pikiran-pikiran irasional yang mengganggu manusia dalam berfungsi sebagaimana mestinya. Rasional Emotif Behavior berasumsi bahwa berpikir logis itu tidak mudah. Kebanyakan individu cenderung ahli dalam berpikir tidak logis. Contoh berpikir tidak logis yang banyak menguasai individu adalah:

- a. “Saya harus sempurna.
- b. Saya baru saja melakukan kesalahan, bodoh sekali.
- c. Ini adalah bukti bahwa saya tidak sempurna, maka saya tidak berguna”.¹²

Ellis berpendapat seperti yang dikutip oleh Gantina Komalasari, “Bahwa secara natural berpikir irasional dan memiliki kecenderungan merusak diri sendiri, oleh karena itu individu memerlukan bantuan untuk berpikir sebaliknya”.¹³

Berpikir irasional mengarah pada kebencian terhadap diri yang mengarah pada tingkah laku yang merusak diri sendiri. kemudian individu akan membenci orang lain juga sehingga pada akhirnya menyebabkan dia bertindak irasional kepada orang lain secara terus menerus.

3. Konsep Teori Kepribadian Dalam Terapi Rasional Emotif Behaviour

Untuk memahami dinamika kepribadian dalam pandangan terapi rasional emotif behaviour perlu memahami konsep konsep dasar yang dikemukakan *Ellis* ;

“Ada tiga hal yang terkait dengan perilaku, yaitu *Antecedent Event (A)*, *Belief (B)*, dan *Emotional Consequence (C)* yang kemudian dikenal dengan rumus A-B-C”¹⁴.

¹² Gantina komalasari, *teori dan Teknik Konseling*, (Jakarta: PT Indeks, 2011),h. 204

¹³Ibid, h. 206

¹⁴Latipun, *Psikologi Konseling*, (Malang: UMM Press, 2005), h. 93-95

